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Deputado BarbosinhaAutor:
IndicaçãoTipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

01/08/2018Data Leitura:
Projeto:
Processo:

02823/2018Protocolo:

Indico a Mesa, na forma Regimental, ouvido o Colendo Plenário, que seja 
encaminhado expediente deste Poder ao Exmo. Sr. Antonio Carlos Videira, Secretário 
de Estado de Justiça e Segurança Pública (SEJUSP), com cópia ao Exmo. Sr. Waldir 
Ribeiro Acosta, Comandante-Geral da Polícia Militar, solicitando a destinação de 
recursos para viabilizar a reforma do 1º Pelotão da 3ª Cia, 9º Batalhão da Polícia Militar 
da Vila Margarida, nesta Capital. 

Plenário Dep. Júlio Maia, 01 de agosto de 2018.    

____________________________ 
Deputado BARBOSINHA - DEM

JUSTIFICATIVA

A presente proposição visa atender aos anseios dos moradores da Vila Margarida, que 
relatam a necessidade de várias reformas no citado Batalhão, entre elas a ampliação 
da garagem, pintura e outros reparos.

O investimento na estrutura do 1º Pelotão da 3ª Cia, 9º Batalhão da Polícia Militar da 
Vila Margarida é uma medida essencial para os moradores daquela região, pois vai 
contribuir para melhorar as condições de trabalho dos policiais que ali atuam e 
consequentemente melhorar a segurança do bairro.

A presente proposição atende a solicitação encaminhada pelo Senhor Irwing Ferreira, 
que foi encaminhada ao meu gabinete parlamentar.

Desta forma, conto com o apoio dos Nobre Pares, para a aprovação desta Indicação.


